

Chur, 7. Juli 2023

Konzessionsgesuch Radio Südostschweiz

Sehr geehrte Damen und Herren

GastroGraubünden ist mit rund 1'000 Mitgliedern aus Hotellerie und Gastronomie der grösste gastgewerbliche Arbeitgeberverband Graubündens. Der Verband versteht sich als Partner der Gastro- und Hotelbranche und stellt den Mitgliedern ein innovatives Netzwerk mit System zur Verfügung. Der Erfolg aller Mitglieder liegt dabei im Zentrum.

Die Bündner Hotellerie und Gastronomie ist 2023 fortschrittlich-traditionell, begeisternd und mutiger. Das Angebot ist qualitativ hochstehend und macht in der Nachhaltigkeit, Regionalität und Digitalisierung einen Quantensprung. Wir kommunizieren unsere Werte und Erfolge aktiv in der Öffentlichkeit und stärken dadurch das Branchenimage. Mitarbeitende wie Gäste schätzen uns. Wir leben die Bündner Gastfreundschaft.

Um aktuelle wie auch zukünftige Herausforderungen zu meistern fokussiert GastroGraubünden seine Ressourcen auf die vier folgenden Handlungsfelder: Aus- und Weiterbildung, Nachwuchsförderung, Politik und Kooperationen, Nachhaltigkeit (Ökologie, Ökonomie, Soziales).

Wir haben vernommen, dass sich nebst Radio Südostschweiz ein weiteres Radio für die Konzession in Graubünden bewirbt. Wir – als Verband – möchten gerne unsere Unterstützung gegenüber RSO Ausdruck verleihen und hoffen, dass die Konzession in Bündner Händen verbleibt. RSO hat sich in der Vergangenheit als hochprofessioneller, mit kritischem journalistischem Scharfsinn ausgestatteter Radiosender erwiesen. Ein verlässlicher Partner gegenüber unseren Verbandsmitgliedern aber auch den Gästen, Zweitwohnungsbesitzern und Einheimischen gegenüber. Ein unverzichtbarer Teil Graubündens.

Gerade mit Kampagnen «genial – lokal» engagiert sich das Medienhaus für den Standort Graubünden. Des Weiteren verfolgt Somedia eine Diversifikationsstrategie, um die Unternehmung «enkeltauglich» - somit nachhaltig im Kanton Graubünden zu positionieren. Wir würden uns sehr über eine erneute Konzessionsvergabe an RSO freuen.

Mit freundlichen Grüssen



Seppo Caluori
Präsident GastroGraubünden



Marc Tischhauser
Geschäftsführer GastroGraubünden